

# La Flor del Invierno

Brielle T. Caldwell Salazar

Image not found.

# Capítulo 1

## 1) Un mundo cubierto de fuego.

En la época de antaño existían hombres y mujeres con extraños poderes, quienes eran utilizados como guerreros y guerreras para el combate en contra de fuerzas que amenazarán a su gente. Cada uno de ellos, tenía una marca para diferenciarse en la muñeca. Sin embargo, debido a las diferencias entre ellos y las constantes peleas por ver quién era más fuerte según su poder decidieron dividirse por sociedades. El Sociedad del Agua, La Sociedad del Fuego, la Sociedad de la Tierra y la Sociedad del Aire.

Pasaron los años y el mundo estuvo regido bajo el mando de un poder: la Sociedad del Agua, el más fuerte entre todos, el cual mantenía el equilibrio del mundo. Serenos, inteligentes y altamente peligrosos en poder. Durante mucho tiempo en esta sociedad, existió un rey que dirigía ese reino, pero la oscuridad, la soberbia y la arrogancia lo consumió por dentro por buscar el poder, y la ambición lo llevó a perder el control de sí mismo y su pueblo no estaba a gusto en cómo estaba reinando, explotándolos a tal punto que decidieron que ya no lo querían como su gobernador. Así que planearon un golpe de estado hacia el actual rey para coronar a uno nuevo. Fue una ardua guerra de varios años y múltiples muertes de inocentes hasta que llegó un hombre que era muy querido por el pueblo que se infiltró en el castillo del rey y lo destronó. Después de ello, todos decidieron que él sería el indicado para tomar el puesto del líder, ya que él entendería los problemas de las personas y los sacaría de la pobreza.

El humilde hombre aceptó honrado la coronación, convirtiéndose en el rey del nuevo linaje de los que serían los gobernantes del mundo. No obstante, durante este proceso de adaptación, la Sociedad del Agua surgió y se convirtió en una potencia económica y tecnológica más fuerte que antes y sobretodo pacífica. Tras gobernar durante años, el nuevo rey de la Sociedad del Agua, se casó con la que era el amor de su vida cuando era joven, pero su esposa murió al dar a luz a su único hijo, el cual sería su sucesor. El rey fue corrompido por el poder al igual que el antiguo rey de la Sociedad del Agua, pero luchó contra esa oscuridad; sin embargo, enfermó y la oscuridad cubrió su corazón y murió. Así que el príncipe, al morir su padre, tomó el rol de gobernador. Al crecer él también contrajo matrimonio con una joven de familia refinada y humilde. Sin embargo, al igual que el anterior, la oscuridad se apoderó de su corazón. Al pasar el tiempo, los siguientes sucesores se dieron cuenta de que había una maldición para el que ocupara ese puesto que se heredaría durante generaciones.

Todo fue por causa del primer rey de la historia. El que se convirtió en el rey de las Tinieblas. Este, tomó venganza por medio de una magia oscura echó una maldición que sería revocada hasta que él retornara al poder.

"Hace mucho tiempo, mucho antes del golpe de estado, el rey invocaba a la magia oscura para buscar diversos métodos de obtener más poder que ningún otro antes que él; sin embargo, hizo caso omiso a las advertencias de los escritos y sufrió las consecuencias: cada rey varón que nazca será consumido por la ambición y se comerá su corazón cubriéndolo de oscuridad hasta que el legítimo rey reclame lo que por ley le pertenece o este mismo muera a manos de quien tenga el poder de consumir el mundo. No obstante, la maldición se terminaría hasta que la primera mujer, una princesa de puro corazón, nazca. Ella será la que cubra de frialdad el mundo para congelar y destruir la oscuridad. Pero, no todo será bueno, ya que ella deberá entregar su corazón al enemigo para salvar al mundo de las tinieblas y el dolor."

Desde ese momento, nunca nació una niña de corazón puro como dictaba la profecía. Pasaron los años y cada rey moría de la misma manera, se enfermaba gravemente y moría despacio y con dolor. Hasta nació un rey noble y bueno; que al cumplir su mayoría de edad escapó del castillo porque no quería convertirse en rey, y durante su viaje que duró años, conoció a una pueblerina viuda que tenía un hijo de siete años, se casaron y al cabo de un año nació un niño. Este niño creció como un pueblerino, hasta que un día una tropa del castillo llegó a su humilde hogar para informarle a su príncipe, al que después de mucho tiempo lograron encontrar, que su padre había fallecido.

Él con dolor en su pecho, se llevó a su familia al castillo y al vivir mucho tiempo humildemente conocía las necesidades de su pueblo e hizo todo lo posible para que su corazón no fuera corrompido al igual que sus antepasados. Pasaron los años y el pequeño primogénito del rey crecía con gran elegancia y humildad, mientras que su hermano mayor se llenaba de odio y resentimiento. Este rey era mucho más humilde y caritativo con los demás y demostró pureza en su corazón. En ese momento la esposa del rey dio a luz una pequeña princesa. La niña crecía en gracia y poder; al cabo de un tiempo se dieron cuenta de que era una niña muy especial, tenía la piel blanca, cabello negro y su piel era tan fría como el hielo y temía que se congelara.

Pero un día notaron que sus manos hacían una magia muy extraña y que este frío la mantenía con vida; sin embargo, como este rey nunca terminó su formación no sabía su verdadero origen, así que investigó hasta el fondo hasta que al final encontró la respuesta y vio que era la solución a sus problemas, pero no dijeron nada a nadie para que ningún enemigo se atreviera a lastimarla. No obstante, confiaron en las personas equivocadas y no se dieron cuenta de que había un espía dentro del castillo. Este espía asesinó con sus manos a la reina y le hizo creer al rey que todo fue culpa

de su enemigo común; así que el rey, lleno de odio y rencor, mandó a sus tropas para asesinarlo, y su corazón terminó siendo corrompido por la oscuridad. La maldición se lo comió por dentro y se alejó de sus hijos, condenándoles al sufrimiento del odio de su padre. El rey murió meses después y el príncipe a muy temprana edad se convirtió en rey por ser el primogénito de sangre, al igual que asumió el rol de padre para su pequeña hermana, quién sería después la salvación del mundo.

La pequeña princesa creció al pasar los años y el actual rey comenzaba a sentir un peso tan grande sobre sus hombros, la maldición se estaba apoderando lentamente del último hijo del linaje de la familia real. Se estaba debilitando poco a poco y su misión no estaba cerca de completarse: proteger el poder de su hermana. Un hombre frío y sin alma corrompido por la oscuridad, deseoso de poder, se dio cuenta que el rey estaba enfermo y al estar muy informado de la maldición de hace muchos siglos atrás, se dio cuenta de que existía una persona que podía arruinar sus planes de gobernar el mundo, así que decidió actuar antes de lo esperado.

\_\_\_\_\_//\_\_\_\_\_//\_\_\_\_\_

- ¡Ivy! -llegó Ignacio corriendo.
- ¡Ignacio!
- Debes huir de aquí, ¡Rápido!
- ¿Qué? ¡¿Por qué?! -dijo preocupada.
- Es Zaphyr, el rey de la oscuridad. Está fuera de las murallas y vino con un gran ejército dispuesto a destruir todo.
- ¿Qué?! -dijo en un susurro, no podía creer lo que estaba ocurriendo.
- Incluso, tiene el apoyo del rey del fuego, Vesta.
- Y... ¿Elio? ¿Dónde está mi hermano?
- Está reuniendo a las fuerzas especiales para defender al pueblo y me envió aquí para sacarte del castillo, y llevarte a un lugar seguro.
- ¿Qué? No.
- Tenemos que irnos, ahora -la tomó de los hombros, pero Ivy lo detuvo enojada.
- No pienso irme aquí. Este es mi hogar y no pienso abandonarlo, tal vez podamos llegar algún acuerdo para que este conflicto no llegue a

mayores.

- Sabes que eso no ocurrirá, está tomando ventaja de la enfermedad del rey Elio para atacar y asesinarte, porque si estás muerta, no habrá un gobernador y todavía no puedes luchar, apenas debes controlar tus poderes.

- Es que no puedo irme, debo quedarme, este es mi lugar. Con mi pueblo. Y si tengo que morir protegiéndolo, lo haré -y se fue de la habitación corriendo e Ignacio la siguió para detenerla.

- ¡Espera, Ivy!

Ivy decidida corrió en busca de su hermano el rey Elio, necesitaba decirle que podía contar con ella incluso para luchar; que es fuerte y que ha practicado mucho para controlar su poder. Mientras ella corría sin parar, pudo ver por las ventanas de su castillo el fuego que comenzaba arder por las calles de su pueblo; pudo oír el sufrimiento de los niños y las niñas, de los hombres y de las mujeres, incluso pudo sentir el esfuerzo de los hombres luchando por defender su hogar. No pudo evitar que sus mejillas se humedecieran con las lágrimas que salían por sus tristes ojos azules.

"No puedo abandonarlos" -se dijo a sí misma.

Y con ese pensamiento, sin darse cuenta cayó tumbada en el suelo. Trató de levantarse, pero no pudo. Ignacio corrió más rápido al ver la extraña caída de Ivy, pero se detiene de repente y se hinca en una rodilla como manera de respeto al ver a su majestad el rey. Elio, queda de pie y le ordena a su hermana menor que se ponga de pie; Ivy levanta la mirada, lo mira con sus ojos húmedos y niega con la cabeza. Elio le vuelve a ordenar que se levante y esta vez con tono firme; Ivy obedece. Una vez de pie, ella limpia sus ojos con la palma de sus manos y el rey, se dirige hacia Ignacio.

- ¿No se supone que ya debían de estar lejos? -Ivy lo miró.

- Lo siento, su majestad.

- No es culpa de Ignacio, perdón, del Cabo. Es mía, yo... -Ivy se detuvo con tono nervioso.

- Suficiente -dijo con el ceño fruncido y con tono autoritario-. Ivy, vete. Es la última vez que te lo digo -a su espalda aparecieron el Capitán Hesper y el General Demetrio

- Majestad -dijo el General Demetrio alarmado-. Están penetrando la

muralla y destruyendo las calles e incendiando los edificios del pueblo.

- Por favor, déjame luchar -suplicó Ivy. El rey la miró fijamente a los ojos y ella pudo ver que no cambiaría de opinión.

- Capitán Hesper.

- Sí, majestad.

- Váyase con la princesa Ivy y con el Cabo Ignacio. Protéjalos con su vida.

- Así será -dijo con una reverencia.

- ¡¿Qué?! ¡No! -dijo Ivy.

- Llévensela -dijo Elio y se va-. General, vámonos. Tenemos una batalla que ganar.

Continuará...

\_\_\_\_//\_\_\_\_//\_\_\_\_\_

**Hola, si les gustó este primer capítulo, espero que les guste el resto en [Litnet.com](http://Litnet.com).**

**Sería de mucha ayuda para mí. La obra se seguirá publicando allí debido a que es parte de las reglas del concurso por el que estoy**

**participando con esta obra.**

**Este es el link:**

**<https://litnet.com/briiwrites-u648182>**

**Por favor ayúdenme a ganar, se los agradecería mucho.**